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des Nationalrates XVIl. Gesctzgcbungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Ing.Tychtl 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Lärmschutzmaßnahmen auf der A 2 - Südautobahn 

An der A 2 - Südautobahn wurden in letzter Zeit umfangreiche 

Lärmschutzbauten im Abschnitt Gleisdorf - Laßnitzhöhe in 

beiden Fahrtrichtungen errichtet. 

Dabei fällt auf, daß nach der Auffahrt Gleisdorf - Ost in 

Fahrtrichtung Graz diese Lärmschutzbauten nicht sofort nach 

dem ersten Parkplatz beginnen, sondern erst nach ca. 

500 Metern. 

Da sich aber auch in diesem Bereich zahlreiche Wohnbauten in 

unmittelbarer Nähe der Autobahn befinden, deren Bewohner 

unter der Lärmbelastung leiden, richten die unterfertigten 

Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten folgende 

A n fra g e: 

1. Ist die Errichtung von Lärmschutzmaßnahmen in diesem 

Abschnitt vorgesehen? 

2. Wenn ja, wann kann mit deren Errichtung gerechnet werden? 

3. Wie hoch werden die dafür vorgesehenen Kosten sein? 
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